

## Inauguration du nouveau centre R&T à Turin de PETRONAS Lubricants International

Turin (Italie) à Villastellone, le 19 mars 2018 – À l’occasion de la cérémonie organisée le 9 mars, PETRONAS a dévoilé son nouveau Centre International de Recherche et Technologie. Ce site ultramoderne est la pierre angulaire du Groupe en matière d’innovation des fluides, essentielle à sa stratégie et philosophie « Fluid Technology Solutions™ ».

Fruit d’un investissement de 60 millions d’euros, ce Centre International de Recherche et Technologie incarne l’engagement continu de PETRONAS dans le domaine des technologies des fluides, et s’inscrit dans une logique de collaboration et de co-engineering avec ses constructeurs partenaires. À travers cet événement, l’objectif de PETRONAS est de présenter en avant-première son nouveau centre à son partenaire de longue date dans le développement de fluides et lubrifiants, le groupe FCA et CNH Industrial.

### [VOIR LA VIDEO ICI](#)

Dans son discours d’ouverture, Giuseppe D’Arrigo, PDG Groupe et Directeur général de PETRONAS Lubricants International, a rappelé que la force de chacun des partenariats reposait sur la coopération, moteur d’une stratégie gagnante portée par le partage des connaissances, des compétences et des savoir-faire techniques.

### [VOIR LA VIDEO ICI](#)

Le centre a été inauguré par Dato’ Sri Syed Zainal Abidin Syed Mohd Tahir, Vice-président du marketing aval au sein de PETRONAS et Président du conseil d’administration de PETRONAS Lubricants International. Dans son message, ce dernier a réaffirmé l’engagement du Groupe à poursuivre ses activités de recherche et développement dans le domaine des fluides et lubrifiants afin de réduire les émissions de carbone, principale préoccupation de l’industrie.

Pour Dato’ Sri Syed Zainal Abidin Syed Mohd Tahir, « **le centre technologique de pointe de Turin est la pièce maîtresse des initiatives de PETRONAS en matière de recherche et développement dans le monde. Il joue un rôle fondamental dans la stratégie de croissance du Groupe, dépassant largement son statut initial de centre de recherche européen destiné, pour l’essentiel, à répondre à des besoins locaux. Ce centre nous permettra d’offrir une expertise internationale sur les plans technologiques et techniques pour le**

**développement des lubrifiants de PETRONAS en Asie, en Afrique, en Amérique latine et en Amérique du Nord. Nous serons mieux à même de fournir à nos clients partout dans le monde le niveau de compréhension, de soutien et d'attention qu'ils attendent de la part d'un leader comme PETRONAS. »**

Soulignant l'engagement de PETRONAS à investir dans la technologie, Giuseppe D'Arrigo a annoncé l'ambition du Groupe de devenir le premier partenaire au monde de solutions technologiques. En effet, le Groupe est fermement résolu à accompagner la croissance des entreprises. L'une de ses priorités est d'agir pour la **réduction des émissions de CO<sub>2</sub>**. Pour cela, PETRONAS entend mettre à profit son approche unique en matière de technologies et de co-engineering. De plus, le Groupe s'engage à consacrer 75 % de l'ensemble de ses futurs investissements en R&T à des projets visant à réduire les émissions polluantes.

L'événement fut également l'occasion d'annoncer et de présenter l'étroite collaboration avec FCA et CNHi pour le co-engineering et le développement de produits sur mesure, à l'image de **PETRONAS Selenia Quadrifoglio**. Ce lubrifiant 100 % synthétique est formulé pour optimiser les performances sportives des puissants moteurs Alfa Romeo tout en garantissant une protection maximale, y compris dans les conditions de conduite les plus extrêmes.

Un autre projet, en collaboration avec IVECO – **The Sustainable Transport E3 Project** s'articule autour de trois thèmes clés : énergie, émissions et efficacité. La nouvelle gamme d'huiles moteurs Urania E3 à très faible viscosité devrait être testée sur les véhicules GNC et GNL, dans l'optique de réduire les émissions de CO<sub>2</sub>. Dans le cadre de ce projet, PETRONAS s'engage, dans une approche de co-engineering, à développer les meilleurs fluides qui permettront de réduire les émissions polluantes sans aucun compromis sur la fiabilité et les performances du moteur, tout en garantissant des économies de carburant.

Riche d'une longue histoire d'innovations et de collaborations, PETRONAS Lubricants International jouera, avec ses partenaires, un rôle déterminant pour répondre à l'évolution des besoins du secteur, qui leur permettra de bâtir ensemble leurs réussites.





## À propos de PETRONAS Lubricants International

PETRONAS Lubricants International est l'entité internationale de production et distribution de lubrifiants de PETRONAS, compagnie pétrolière nationale de Malaisie. Fondée en 2008, PETRONAS Lubricants International produit et commercialise une gamme complète de lubrifiants automobiles et industriels de qualité supérieure sur plus de 80 marchés dans le monde. La société, basée à Kuala Lumpur, s'appuie sur un réseau de 30 sociétés de distribution dans 27 pays, gérés par des antennes régionales à Kuala Lumpur, Pékin, Turin, Belo Horizonte, Chicago et Durban.

Classé parmi les 10 principaux acteurs du secteur, PETRONAS Lubricants International met en place une stratégie de croissance offensive afin de consolider sa position de leader mondial sur le marché des lubrifiants.

Pour plus d'informations, rendez-vous sur [www.pli-PETRONAS.com](http://www.pli-PETRONAS.com)